

Isar-Loisachbote

Datum: 04. Juni 2025



Dorfen feiert seine Feuerwehr

Die Freiwillige Feuerwehr Dorfen feierte ihr 150-jähriges Bestehen. Dorfen gehört heute zwar der Gemeinde Icking an, allerdings galten beide Orte bis 1978 als eigenständig mit eigenen Feuerwehren.

Diese führt heute noch ihr altes Wappen mit sich. Ihr Jubiläum beging die Wehr mit einem mehrtägigen Fest, Oldtimertreffen, Festzug und Gottesdienst gemeinsam mit umliegenden Wehren, Vereinen

und Musikkapellen. Ebenso vor Ort waren neben Bürgermeisterin Verena Reithmann unter anderem Kreisbrandrat Erich Zengerle und dessen Vorgänger Karl Murböck sowie geladene Gäste. SH/FOTO: SH